



Comunicado de prensa

1400 Independence Ave. SW
Washington, DC 20250
FPAC.BC.Press@usda.gov

El USDA anuncia la ampliación del seguro de cultivos vitícolas

WASHINGTON, 15 de agosto de 2024 - El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) ha anunciado mejoras en la política del programa de seguros para cultivos vitícolas, a partir del año agrícola 2025. La Agencia de Gestión de Riesgos del USDA (RMA, por sus siglas en inglés) está ampliando la cobertura a las vides injertadas entre 6 y 12 meses, mediante la reducción del período de injerto de 12 meses a 6 meses. La RMA también está ampliando la cobertura a 29 condados adicionales en California.

"En respuesta a las sugerencias del sector, la Agencia de Gestión de Riesgos está mejorando el seguro de cultivos para vides que llenará un vacío que existía anteriormente en cuanto a la cobertura de vides injertadas", dijo la administradora de la RMA, Marcia Bunger. "El programa de vides se puso a disposición por primera vez para el año agrícola 2024 en 91 condados de nueve estados, y estamos entusiasmados de ampliar la cobertura a todos los condados de California donde la cobertura para uvas está actualmente disponible".

El programa también está disponible en condados seleccionados de Idaho, Michigan, Nueva York, Ohio, Oregón, Pensilvania, Texas y Washington. La fecha límite de venta para el año agrícola 2025 es el 1 de noviembre de 2024.

El seguro de cultivos vitícolas paga las pérdidas cuando la vid está muerta o tan dañada que no se recuperará en los 12 meses siguientes. Cubre heladas, incendios, granizo, inundaciones y fallos en el suministro de agua de riego causados por un acontecimiento natural inevitable. El programa está diseñado para complementar el programa de seguro de cultivos de uvas que cubre la fruta que crece en la vid.

La RMA colaboró con las partes interesadas para ampliar este programa. En el año agrícola 2024, los productores aseguraron 129 millones de dólares en pasivos cubiertos en 12 millones de vides.

Información adicional

El seguro de cultivos se vende y entrega exclusivamente a través de agentes privados de seguros de cultivos. La lista de agentes de seguros de cultivos está disponible en todos los centros de servicio del USDA y en línea a través del [localizador de agentes de la RMA](#). Los

productores pueden obtener más información sobre el seguro de cultivos y la moderna red de seguridad agrícola en rma.usda.gov o poniéndose en contacto con su [oficina regional de la RMA](#).

El mes pasado, la RMA introdujo mejoras en los seguros para los productores de cultivos especializados ampliando las opciones de cobertura a cultivos adicionales, como almendras, manzanas, arándanos, uvas y nueces a través de la [opción de cobertura mejorada](#), así como aumentando el apoyo a las primas para que la póliza sea más accesible para los productores. La RMA también anunció la disponibilidad del nuevo endoso de Protección del Seguro contra Incendios - Índice de Humo (*Fire Insurance Protection-Smoke Index*, en inglés) que está disponible para las uvas cultivadas en California a partir del año agrícola 2025.

La RMA asegura el futuro de la agricultura proporcionando herramientas de gestión de riesgos de primera clase a las zonas rurales de Estados Unidos a través de programas federales de seguros de cultivos y de educación en gestión de riesgos. La RMA ofrece pólizas para más de 130 cultivos y trabaja constantemente para ajustar y crear nuevas pólizas basadas en las necesidades y sugerencias de los productores.

El USDA influye en la vida de todos los estadounidenses cada día de muchas maneras positivas. Bajo la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de Estados Unidos con un mayor enfoque en la producción de alimentos locales y regionales más resilientes, mercados más justos para todos los productores, garantizando el acceso a alimentos seguros, saludables y nutritivos en todas las comunidades, construyendo nuevos mercados y flujos de ingresos para los agricultores y productores que utilizan prácticas alimentarias y forestales climáticamente inteligentes, haciendo inversiones históricas en infraestructura y fuentes de energía limpia en las zonas rurales de Estados Unidos, y comprometiéndose con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras sistémicas y la construcción de una fuerza de trabajo más representativa de Estados Unidos. Para más información, visite usda.gov.